

26 DE DICIEMBRE DE 2024.

**DIPUTADA MARÍA MANDIOLA TOTRICAGUENA.
PARTIDO MORENA.**

A FAVOR DEL DICTAMEN RELATIVO A LAS INICIATIVAS DE LEYES DE INGRESOS DE LOS MUNICIPIOS DEL ESTADO DE CHIAPAS, PARA EL EJERCICIO FISCAL 2025.

Con el permiso de la presidencia y de esta honorable asamblea.

Hoy quiero expresar mi respaldo al dictamen de las Leyes de Ingresos de los Municipios de Chiapas, un documento que refleja el compromiso de este congreso, con el fortalecimiento a las haciendas públicas municipales, y el desarrollo de nuestro Estado.

Como presidenta de la Comisión de Hacienda, hemos trabajado con rigor y transparencia en la revisión de estas propuestas, teniendo siempre como prioridad garantizar que los ingresos previstos por cada municipio sean equilibrados, sostenibles y justos para nuestra población.

Este dictamen es el resultado de un esfuerzo colectivo, que busca no solo cumplir con las disposiciones legales, sino también atender las necesidades reales de cada municipio, respetando su autonomía y promoviendo su bienestar.

La aprobación de estas leyes de ingresos, es fundamental, porque primero: Fortalece las capacidades financieras de los municipios, al brindar herramientas claras para la recaudación y administración de recursos, se fomenta una gestión más eficiente y responsable, segundo: Impulsa el desarrollo local con ingresos bien planificados, los municipios podrán invertir en infraestructura, servicios públicos y programas sociales, que beneficien directamente a nuestra gente, tercero: Garantiza la estabilidad financiera, este dictamen incorpora medidas que previenen desequilibrios fiscales, si promueven un uso adecuado de los recursos, siempre con un enfoque en la transparencia y rendición de cuentas.

Reconozco el trabajo responsable de las autoridades municipales al presentar sus propuestas y la disposición de este congreso para analizar y mejorar cada detalle. Nuestro objetivo siempre ha sido el mismo, asegurar que cada municipio cuente con los recursos necesarios para atender a su

población, especialmente en estos tiempos en que la economía local enfrenta retos significativos.
Es cuanto presidente. Gracias.